

Primer Rally Fotográfico en Elda

19/05/2022



La Asociación Fotográfica de Elda celebra este año su 25º aniversario y lo hace con diferentes actividades entre las que destaca el primer Rally Fotográfico de Elda, que tendrá lugar este sábado 21 de mayo de 7 a 19 horas.

Las inscripciones se pueden hacer el mismo sábado en el punto de encuentro del evento, en el Museo del Calzado, o poniéndose en contacto con la asociación. Los participantes tendrán que entregar un máximo de tres fotografías realizadas en el mismo día y podrán optar al

primer premio de 400 euros, al segundo de 250 euros y al tercero de 150 euros. Habrá un ganador juvenil para menores de hasta 16 años que consistirá en una cámara fotográfica.

Los ganadores se conocerán el 10 de junio en la inauguración de la exposición en el mismo Museo del Calzado. Los participantes expondrán una de las tres imágenes que hayan presentado al concurso.